



心を鎮めて一筆入魂！書き初め会(全校)

15日(月)に3、4年生、16日(火)に5、6年生が体育館で書き初めをしました。また1、2年生は、それぞれの教室で行いました。

日頃の書写の学習や冬休みの宿題の成果を生かそうと、みんな真剣な目で書き初め用紙に向き合いました。どの学年の子どもも一画一画、思いを込めながら書いている様子が印象的でした。



中学校生活とは？児童生徒交流(6年)

19日(金)に潮田中学校に行きました。中学校の授業を見学し、部活動の見学もさせていただきました。授業の様子では、小学校と似ている点もあれば中学校ならではの異なる点もありました。実際に見ることによって雰囲気を感じ取ることができて、とても貴重な児童生徒交流になったことと思います。部活動見学の際には、生徒会役員の生徒や中学校の先生が部活動を丁寧に案内してくれました。入学後の部活動入部へのイメージをもつことができました。



がっこう ちいきこーでいねーたーより 学校・地域コーディネーターより

今年度も、保護者や地域の方々にはたくさんの活動にご協力いただきありがとうございました。令和6年度も引き続き教育活動を充実させるお手伝いできればと思っています。6年生の保護者の皆様には今後も「地域」として、在学の皆様には「保護者」として引き続きご協力をお願いします。尚、ご都合が悪くなった方は3月15日までに「らくらく連絡網」代表宛までご連絡ください。

先日、ボランティアの方と昇降口前のプランターに花を植え色鮮やかになりました。



自分の限界に挑戦！ランニング記録会(全校)

25日(木)、26日(金)の2日間にわたり、「ランニング記録会」を実施いたしました。

そのため、1月9日から1月末までを「ランニング月間」とし中休みや体育の時間を活用して体力をつけ、本番に挑みました。中休みには、運動委員会の子どもたちがアナウンスを担当し、子どもたちが活躍する姿がたくさん見られました。

また、練習していく中で自分の目標を達成した嬉しさと、達成できなかった悔しさがありました。しかし、今の自分の全力を出し切り、本番に向けて一生懸命練習しました。

本番は、子ども同士で記録を取ったり応援し合ったりする姿がとても印象的でした。記録を取る際には、高学年の子どもたちが低学年のサポートをし、ペア学年での交流をする姿もありました。実際に走り終えた後には「疲れたけれど、楽しかった。」「寒い身体が温かくなった。」と話していました。

校内でのインフルエンザ流行のため、記録会当日に実施していないクラスは予備日や体育の時間に実施する予定です。

